
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Ventilação não invasiva para manifestações 
pulmonares crônicas e graves de pacientes com fibrose cística - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

02/12/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS

5ª - Não

08/12/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS. Está resguardada na Constituição Federal de 1988 que a Saúde é Direito Fundamental 
e dever do Estado.

5ª - Não

13/12/2021 Empresa

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS

5ª - Enquanto laboratório focado no diagnóstico de doenças raras, valorizamos a iniciativa e nos vemos na posição de contribuir 
com a consulta pública sobre o assunto, especialmente no que tange à genética da doença e seu diagnóstico pela técnica de Next 
Generation Sequencing (NGS) por hibridização. Também, posicionamo-nos à favor da conformidade das informações introdutórias 
das Consultas Públicas referentes à Fibrose Cística, dando maior robustez e clareza sobre o assunto abordado. , , Em nossa 
contribuição abaixo, há um remanejo das informações já presentes nas Consultas Públicas recentes sobre Fibrose Cística, bem 
como trechos novos que vão ao encontro da literatura científica da área e com os nossos dados de 10 anos de atuação como 
laboratório de diagnóstico genético de doenças raras. , 

24/11/2021 Paciente

2ª - Sim, inclusive eu relato que me foi receitado, e me ajudou bastante.

3ª - Sim.

4ª - Sim.

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS. Acredito na autonomia do médico e que a relação dele com o paciente deve sim, ser 
melhorada ainda mais com medicação pelo SUS, de forma gratuita.

5ª - Sim.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

24/11/2021 Interessado no tema

2ª - asdfasdfs

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não tenho opinião formada. asdfsadfsad

5ª - asdfasdfdsa

24/11/2021 Interessado no tema

2ª - Sim. Meu irmão,  minha filha, várias pessoas que conheço foram medicada no início  é não tiveram progressão dos sintomas. 
São provas vivas, O PORQUE DE ESCONDER, QUAL O INTERESSE E FINALIDADE?

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS. Não  sei porque, as autoridades,estam escondendo que o tratamento inicial ajuda e  
muito a combater este vírus, como foi demonstrado em muitos lugares.

5ª - Não. 

26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS. Está na constituição o direito à saúde. Dever do estado.

5ª - Não

26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS. Está resguardado na Constituição Federal 1988, que a saúde é direito fundamental e 
dever do estado.

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser ampliado no SUS. Qualidade de vida aos portadores.

5ª - Não 
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